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第１３８号                                      ２０１３年５月３１日発行 

 

 木の会だより 
             木の会 HP   PCアドレス http://kinocai.web.fc2.com/                               

                                        携帯アドレス http://kinokai.bbs.fc2.com/ 

 

例 会 日 程 

                                                         

 

     

                   

  

 

 

 

 

 

 

平成２５年度木の会会長のジゼルです。 

前任のぴーちさんに付いて２年間副会長を務めました。間近でぴーちさんを見て、 

長たるものの大変さを感じていました。 

人は生きていく上でコミュニケーションは不可欠です。手話を通じて繋がった私たちは 

手話を通じて交流を深め、お互いに認め合い理解し合える場を作る事を心がけたいと 

思っています。未熟者ですが１年間よろしくお願い致します。 

 

行事に参加された方の感想 

 

   例年になく桜の開花が早かった今年。４月７日(日)デフ協会総会後の 

花見交流会に参加しました。あいにくの強風で桜が可哀そうなほど悪天候・・・。 

急きょ室内での交流会になりました。大鍋のおでん、お稲荷さん、漬物、和え物、差し

入れのケーキやおはぎなどどれもおいしくいただきました。グループに分かれ伝言ゲー

ムや即興劇、ババロア争奪クイズなど大いに食べ、飲み、笑った交流会でした。泣いた

り笑ったり怒ったりしながら今年もたくさん交流していきたいと思いました。 

準備にあたった皆さんお疲れ様でした。              布袋様のふくろ 

 

６月  担当班 ２班 

 

６日…講座室「表してみましょう」 

１３日…講座室「３分間スピーチ」役員会 

２０日…講座室「勉強会」 

２７日…講座室「ゲーム」 

 

 

７月  担当班 １班 

 

４日…講座室「表してみましょう」 

１１日…講座室「３分間スピーチ」役員会 

１８日…講座室「 勉強会」 

２５日…講座室「ゲーム」 

例会の時間を使って 

介護教室を計画中。詳細決定次第お知ら

せします。 
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   総会後の今年度初行事、５月５日(日)デフ協主催 BBQに初参加しました。 

  当日は天候にも恵まれ、車に相乗りし流山市元気村へ集合。参加人数が 

多いと噂には聞いていましたが、今回も４０数名。５種類のメニューで 

グループに分かれ調理開始。皆さんの手際の良いこと！丁度お腹の虫が鳴く 

頃には良い香りがあたりにたちこめ、ついつい“味見”一通り食しました。 

  味はヒ・ミ・ツ・！ 声を大にして要望していたパイナップル、人数が多いので 

無理かなぁと思いきや食べられました♡大カンゲキ♡飲んで食べておしゃべりをし、 

満腹後のゲームにと時 間が経つのが早く青空の下楽しい１日でした。終盤元気村の 

階段はきつかったぁー！ 前日からの下準備、買い出しの皆さん、主催デフ協の皆さん

大成功おつかれ様。ありがとうございました。       

グリコ・チョコレート・パイナップルより 

 

    

   

  E原さん（南流山在住の男性）が「ホームページを見て見学に来ました。」と 

例会に参加。２週目に今年度初の木の会新メンバーになりました。 

例会だけでなくいろいろな行事に参加し交流していきましょう！ 

皆さんよろしくお願いします（＾０＾）ノ“  

 行 事 予 定  

 

 

  

 

 

 

  

 

こうえんかい 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

総合支援法葛北支部学習会 

６月８日(土) 午後６時から８時 

野田市社会福祉会館第３会議室 

講師 植野会長 

主催 葛北支部 

東京湾 埠頭めぐり 

６月１１日(火) 午前９時５０分から 
東京湾 野外研修 
主催 さつきの会 
会費 １８７０円+昼食代 
申込み サ連担当へ 

 

バス旅行 

６月２０日(木) 午前９時から 
ひたちなか海浜公園・那珂湊 
主催 夢の会 
会費 ３５００円 
申込み サ連担当へ 

講演会 

６月２９日または３０日(未定) 
テーマ 防災について 
場所 時間 詳細未定後日連絡 
主催 流サ連 

ヘルスバレー交流会 

７月１３日(土)午後６時から８時 

生涯学習センター体育館 

主催 デフ協会 

詳細未定後日連絡 

 

例年恒例の木の会納涼会

(８月)について 

デフ協会の流山市花火 

大会交流会と日程が近い

ため、中止です。 
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イオンの黄色いレシートキャンペーンの報告 

２４年秋から今年春まで、１６，３００円助成が有り、事務用品と交換する事がでました。 

 

クイズに挑戦 

さあ、あなたは何問正解できますか？ 

第１問 １８７８(明治１１)年に京都盲啞院が設立され、わが国でろう教育が開始され 

ましたが、初代校長は誰？ 

① 古河太四郎  ②大曾根源吉 ③大久保利通 ④山尾庸三 

 

第２問 音の高さは空気の振動の速さで決まり、１秒間の振動数を周波数といいます。 

周波数の単位は何？ 

① デシベル ②ヘルツ ③マッハ ④ルクス 

  

第３問 障害者基本法に基づき国民に障害者の福祉について関心と理解を深めることを 

目的に毎年１２月３日から９日まで実施されるのは何？ 

① 人権週間 ②教育週間 ③障害者週間 ④福祉週間 

 

第４問 話しことばと書きことばに関する記述のうち、正しいものはどれ？ 

① 手話はまだ書きことばをもたない言語である 

② 話しことばは発信的、書きことばは受信的である 

③ 話しことばは聴覚を通して認知される 

④ 書きことばは視覚を通して認知される 

  

第５問 聴覚障害者への受給が認められている補装具はどれ？ 

① 磁気ループ ②補聴器 ③車いす ④安全つえ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪クイズの答え≫    １① ２② ３③ ４①③④ ５②   

  編集後記 

今年度事務局担当になりました、石芋釜代です。パソコンが我が家に来て 

３年目、パソコンとのケンカは少なくなりました。でも広報紙となるとまた 

違った難しさが有りますネ。K事務局長、I 事務局員と協力して１年間 

がんばりますので皆さんよろしく願いします。原稿を依頼することになり 

ますが皆さんの『愛ある文』をお待ちしております！(ｂ＾－＾) 

事務局長Ｋです。 

新メンバーで今年度も会員の皆様に、親しみやすい、わかりやすい木の会だより

をお届けしたいと思います。ご意見・ご要望をお願い致します。 


